
Öffentliche Sitzung des Jugend- und Kulturausschusses der

Gemeinde Neritz am 28.11.2023

Beginn: 19:30 Uhr

Anwesend (stimmberechtigt): GV'in Karen Lienau, GV'in Carmen Veith,

GV'in Mirjam Rohde, Franiska Lienau,
Sabine Finnern

Anwesend (nicht stimmberechfigt): Fam. Hellwig, Dieter Dabelstein

Punkt 1: Begrüßung

Punkt 2: Protokoll der letzten Sitzung vom

05.09.2023

Das Protokoll wurde ohne Einwände
bestäfigt.

Punkt 3: Einwohnerfragestunde

Keine Fragen

Punkt 4: Jugendhaus / Spielplatz Sachstand

GV Rohde berichtet über die Sachverhältnisse und hat lhren formulierten
Antrag vorgelesen. Der Wasseranschluss für da Jugendhaus müsste geprüft

werden ob man diesen auch über einen Zuschuss oder eine weitere Spende

finanzieren könnte. GV Lienau äußert lhre Bedenken wegen des
Schimmelbefalles im Jugendhaus und beet um Klärung mit dem Maler bzw.
Gutachtern. GV Rohde und Frau Finnern stellten die Wünsche der Kinder für
den Spielplatz vor. Die Architektin erarbeitet ein Plan mit viel Natur und
Spielmöglichkeiten. Dieser Vorgang wird benötigt um Fördergelder für den
Umbau zu beantragen. GV Lienau erbittet vorab die Information über die
Kosten der Architektin. Frau Finnern wird diese erfragen und allen mitteilen.
Anschließend trägt GV Lienau die Wünsche der Kinder aus einer früheren

Befragung vor. Ein Hauptwunsch war ein Basketballfeld. Herr Dabelstein

vermerkt das ein damaliger Basketballkorb abgebaut werden musste. Ein
Antrag für die Sanierung sowie die weiteren Maßnahmen für den Spielplatz
wird an den Gemeinderat übermittelt.



Punkt 5: Seniorenbetreuung

Es wurde überlegt wie man eine Möglichkeit schaffen könnte um Senioren zu

den Dorfveranstaltungen zufahren. In Zukunft werden auf den Einladungen

vermerkt das eine Abholung möglich sei evtl. auch klingeln beim Verteilen.

Punkt 6: Gemeindeflyer

Der Flyer er Gemeinde Neritz soil aktualisiert werden. Dies wird auf das Jahr

2024 verschoben. Die beteiligten werden angesprochen und um eine

Überarbeitung gebeten.

Punkt 7: Dorf Funk App

GV Rohde wurde durch Bürgermeister Haucke ebenfalls als Reporter für die App

hinterlegt. Dieser Zugang ist ab Dezember verfügbar. Es gibt entsprechende

Flyer die über die Dorf Funk App informieren. Diese werden an die Haushalte

verteilt und auch bei öffentlichen Veranstaltungen drauf hingewiesen, dass es

diese App gibt.

Punkt 8: Verschiedenes

Es wird geprüft ob eine Theaterfahrt dieses Jahr durchgeführt werden kann.

Sowie auch ein Ausflug für die Kinder und Jugendlichen (Karl-May-

Spiele/lndoorpark/Hansa Park)

Die Sitzung 9ndete um 40.4/5Uhr
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Ausschussvorsitzende Jugend- und Kulturausschuss


